

Dictée 18 : Le Haka (Nouvelle-Zélande)

Titre : Le Haka « Ka Mate » (la danse « Je suis mort »)

Domaine artistique : Chant et danse

Technique : chant, chorégraphie, percussions corporelles

Date de création : 1820

Lieu de création : Nouvelle-Zélande



La Nouvelle-Zélande

Continent : Océanie

Capitale : Wellington

Langue nationale : anglais américain

Monnaie : Dollar néo-zélandais

Population : environ 5 000 000 habitants

Géographie : La Nouvelle-Zélande est

un pays insulaire d'Océanie situé dans le sud-ouest de l'océan Pacifique. Elle est constituée de deux îles principales : l'île du Nord et l'île du Sud, ainsi que plus de 700 plus petites îles. L'île du Sud est la plus grande. L'île du Nord est marqué par le volcanisme.

Le climat : Le climat est tempéré, océanique. Janvier et février sont les mois les plus chauds, juillet est le mois le plus froid.

La faune : Les moutons sont nombreux en Nouvelle-Zélande : environ 30 millions. Le kiwi est un petit oiseau endémique qui ne vole pas. C'est l'emblème de la Nouvelle-Zélande. Les dauphins, les cachalots, les baleines et orques se trouvent dans l'océan Pacifique. Il existe aussi trois espèces de manchots.

La flore : Il y a de nombreuses fougères. La fougère argentée est le symbole du pays et de l'équipe nationale de rugby à XV.

La population : Auckland est la plus grande ville.

Des problèmes environnementaux : La qualité de l'air et celle de l'eau sont dégradées.

